

Regresan seleccionados y entra VAR en acción en la Liga MX en la jornada 13

META 1



El cantante Julio Iglesias deberá someterse a prueba de paternidad

ESPECTÁCULOS 1D



El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

TORREÓN, COAHUILA, VIERNES 19 DE OCTUBRE DE 2018 | AÑO 97, No. 234

PREMIO NACIONAL DE PERIODISMO EN 1976, 1992 Y 2016

Fundado en 1922 por ANTONIO DE JUAMBELZ Y BRACHO

■ PRESIDENTE DE EU EXIGE AL GOBIERNO MEXICANO FRENAR CARAVANA DE MIGRANTES HONDUREÑOS

Trump amenaza a México

El republicano amaga con enviar tropas a la frontera para cerrarla

AGENCIAS

CIUDAD DE MÉXICO.- El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, exigió a México que frene la caravana de migrantes centroamericanos que se encamina hacia el norte, y amenazó que, en caso de que fuera necesario, está dispuesto a enviar al ejército para cerrar de forma total la frontera entre ambos países.

En una serie de tuits matinales, el mandatario estadounidense dijo esperar que México "pare la arremetida" de inmigrantes, algunos de ellos "criminales". "Pido en los términos más duros que México pare la arremetida, y si no es capaz de hacerlo, llamaré al ejército de EU para que cierre nuestra frontera sur!", amenazó.

"El asalto a nuestro país por su frontera sur (...) es mucho más importante para mí, como presidente, que el comercio o el USMCA", advirtió Trump, en referen-

cia al recientemente alcanzado acuerdo comercial que sustituye al TLCAN, y que aún tienen que firmar Estados Unidos, México y Canadá.

En la incendiaria serie de tuits, el presidente reiteró también sus amenazas de cortar la ayuda al desarrollo a los países de América Central que no detienen la caravana y que "parecen no tener apenas control sobre su población".

Frente a la crisis que ha generado el desplazamiento de la caravana migrante, con casi 3,000 hondureños que huyen de la pobreza y violencia de su país, el gobierno de México solicitó el apoyo de la Oficina del Alto Comisionado de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR), para atender las posibles solicitudes de refugio que se pudieran recibir.

De acuerdo con las secretarías de Relaciones Exteriores y de Gobernación, se busca atender la situación en coordinación con las autoridades competentes de Honduras, Guatemala y El Salvador. "Esta medida tiene como objetivo contribuir a una solución de carácter humanitario, apegada al



Avanzan. Un grupo de migrantes hondureños cruza el río Suchiate, en la frontera de México y Guatemala, en Chiapas. Miembros de la caravana de migrantes han comenzado a entrar a este país en su paso hacia Estados Unidos, pese a las amenazas de Donald Trump.

marco legal, respetuosa de los derechos humanos, transparente y con el concurso de la comunidad internacional, a través de las instancias correspondientes de la Organización de las Naciones Unidas".

Por la tarde noche, Trump agradeció a México el envío de unos 200 policías a la frontera con Guatemala para hacer frente a la llegada de la caravana. "Gracias México, ¡esperamos trabajar con ustedes!", dijo Trump en un mensaje en Twitter en el que citó una información con la llegada este miércoles de los policías federales mexicanos en dos aviones a la zona fronteriza.

El comisionado general de la Policía Federal de México, Manelich Castilla, afirmó en declaraciones a medios mexicanos que el despliegue de los agentes "obedece a la apuesta por una migración segura y regular".

[INTERNACIONAL 10A]

¡A LA SERIE MUNDIAL!

Los Medias Rojas de Boston disputarán la Serie Mundial 2018 de las Grandes Ligas luego de que ayer derrotaran 4-1 a los Astros de Houston, actual monarca, para de esta forma agenciarse el campeonato de la Liga Americana por cuatro juegos a uno. El rival de los Red Sox podría conocerse hoy, si es que los Dodgers logran derrotar a los Cerveros de Milwaukee, serie que está a favor del equipo de Los Angeles tres juegos a dos.



[META 8]

Piden ayuda a López Obrador... Miguel Riquelme y profesores

EL SIGLO DE TORREÓN
Saltillo

En su visita a la capital de Coahuila como parte de su gira de agradecimiento, el presidente electo de México, Andrés Manuel López Obrador, recibió varias solicitudes de apoyo por parte del gobernador Miguel Riquelme, que busca recursos para obras, así como de integrantes del magisterio que piden un mejor servicio médico.

Riquelme, quien se reunió con López Obrador, le solicitó la ayuda para llevar a cabo obras por un monto aproximado de 20,000 millones de pesos. Entre los proyectos presentados por el gobernador se encuentran el Libramiento en el Corredor Laguna Norte, la construcción del nuevo hospital del ISSSTE en Torreón, unidades deportivas en las cinco regiones del estado, y drenaje pluvial y sanitario en el sur-oriente de Torreón.

Además solicitó recursos para la construcción

de un nuevo puente internacional en Piedras Negras y el desarrollo de proyectos como un tren ligero entre Saltillo y Monterrey, y de un transporte masivo de Ramos Arizpe a Derramadero, entre otros.

En materia de seguridad, el presidente electo dijo que para evitar que la situación "se descomponga", las Fuerzas Armadas seguirán apoyando en la vigilancia en la entidad. "No podemos retirarlo (al Ejército), no tendríamos opciones, la Policía Federal no logró consolidarse. Hace falta que el Ejército y la Marina sigan ayudando", comentó.

En cuanto al método de fractura hidráulica (fracking), utilizado para la explotación del gas de lutitas, un proyecto que en Coahuila se viene impulsando desde la pasada administración, López Obrador reiteró que "no va".

A la pregunta expresa de que si el fracking, va o no va, el presidente electo respondió: "no va, no va."

Lo que diga mi dedo", y movió su dedo índice en señal negativa. El gobernador Miguel Riquelme no emitió comentario en el momento, sólo le limitó a sonreír.

Por su parte, la Coalición de Trabajadores de la Educación Pública de Coahuila pidió al presidente electo que intervenga en el conflicto magisterial de Coahuila para que tengan un servicio de salud digno. Durante la visita de López Obrador a Saltillo, los maestros jubilados y pensionados que integran esta coalición se acercaron al futuro mandatario y le entregaron sus peticiones.

Los maestros pidieron a AMLO requerir al gobierno del Estado y autoridades de seguridad social del magisterio estatal que aporten los recursos que adeudan a las mismas, para darles la solvencia económica y certeza en el funcionamiento para regularizar el servicio médico. (Con información de Lucía Pérez)

[ESTADOS 8A]

En riesgo, casi 50 % de viviendas

AGENCIA REFORMA

CIUDAD DE MÉXICO.- Casi la mitad de las familias en México reside en casas que requieren una nueva edificación o mejoras sustanciales, indica un informe del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval).

De acuerdo con el "Estudio diagnóstico del derecho a la vivienda digna y decorosa 2018", difundido ayer, en el país existe un rezago en 14 millones de casas con necesidad de arreglo, que represen-

tan el 45 por ciento de las 31.9 millones registradas en el país.

En los hogares pertenecientes a los cuatro deciles inferiores de ingresos, expone, el rezago de vivienda representa 58 por ciento.

Dicho rezago se focaliza en la zona rural, donde casi 8 de cada 10 hogares enfrentan dicha condición.

La entidad más afectada por esta situación, se explica, es Chiapas con rezagos en la vivienda en 78.2 por ciento, seguido de Oaxaca, con 77.8 por ciento, y Guerrero,

con 72 por ciento.

"En México, el derecho a la vivienda digna y decorosa no se está garantizando plenamente. La accesibilidad a la misma es desigual e implica un riesgo para la satisfacción de necesidades básicas de una parte importante de la población", señala.

En cuanto a la calidad de los espacios y los materiales de la vivienda, 8.4 por ciento presentan hacinamiento, además el 13 por ciento de los mexicanos no cuenta con un documento legal que acredite la propiedad de sus casas.

Gates Bandas Mangueras Conexiones

Surtidora

BANDAS • MANGUERAS • CONEXIONES • EMPAQUETADURAS

TORREÓN Y GÓMEZ PALACIO

HOY

56 PÁGINAS
7 SECCIONES
SANTORAL
PABLO Y PEDRO

El clima en La Laguna

MÁX 26° C
MÍN 15° C

[LA LAGUNA 1E]

Alfonso Cuarón aplaude al cine mexicano que se ha realizado en los últimos años. [ESPECTÁCULOS 1D]

Agua 'insegura'
El 46 % de hogares muestreados en Torreón presenta inseguridad en el agua. [LA LAGUNA 1E]

Arranca convención
La Laguna vivió ayer una 'fiesta' en Convención Internacional del Chile. [FINANZAS 1G]

Resiste Lozoya
Emilio Lozoya consigue prohibición para difundir su información en caso Odebrecht. [NACIONAL 3A]

ISO 9001:2015 CERTIFIED

Empresa Certificada

8 07011 25082 6

\$10.00

PAPEL RECICLABLE